
  主    題  （２０２０～２０２１ ) 

・国際会長  価値観、エクステンション、リーダーシップ 

           Ｊacob  Kristensen  (デンマーク) 

・アジア太平洋地域会長 変化をもたらそう  

  David  Lua (シンガポール) 

・西日本区理事  主題 “Let‘ｓ ｄo it now” 

        副題 “2022に向け誇りを持ってAll is well” 

古田 裕和（京都トゥービーワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長主題  行動に信念を、信念は行動に 

      Believe in what you do. Do what you believe in. 

安行 英文（さんだワイズメンズクラブ） 

・西宮クラブ会長      万本 敬一 

会長主題    報・連・相    医食同源 

２０２１年６月 西日本区強調ポイント  評価と引継ぎ 

自分自身の成長のため、クラブの発展のため、個人やクラブで立てた目標に対する評価の 

時間を必ず作りましょう。その時間を有意義な時間にすることが今後の成長や発展のた 

めには不可欠です。              古田 裕和 理事   （京都トゥービークラブ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ５月例会出席状況   在籍会員数  22名 

第１例会(１４金)    第２例会（２８金） 

メン     ０名    メン    １２名 

メネット    ０名    メネット   ０名 

   ゲスト    ０名 

合計 ０名       合計 １２名 

ＭＵ 1２名 合計１２名  出席率 54．5％ 

             ５月  ２０-21年度累計 

ニコニコファンド   \４,６００   \３３,９００ 

ＢＦ＠３００     \   ０    \２１.０００ 

東日本震災＠２００  \   ０    \１４,０００ 

 

 

 
 

２０２１年６月            

８８８７７７８８８号号号      
≪≪≪７７７４４４期期期---１１１２２２号号号≫≫≫   

ｓｓｉｉｎｎｃｃｅｅ    １１９９４４８８．．５５．．１１７７  

スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

 

クラブ主役員 

会  長  万本 敬一 

直前会長  小野 勅紘 

副会長(次) 廣瀬 一雄 

副 会長  石井 恭子 

書  記  濱崎 進一 

書  記  山口 吉郎 

会  計  小野 勅紘 

会  計  重村  仁 

監  事  阪根  新 

監  事  山本 常雄 

広報事業委員長  小野 勅紘 

 区LD委員  馬場 貴英 

 区組織検討  山口 吉郎 

 担当主事  藤田  良祐 

 

西宮ワイズメンズクラブ ６ 月 例 会 

6月11日（金）15:00〜 第二例会 

西宮YMCA 

ドライバー：万本メン、丸山メン 

 決算準備ほか、新年度引継ぎ準備他協議 

6月25日（金）18:30〜 第一例会 

会場は本館3階 ミーティングルーム 

軽食が準備されています 

万本会長事業報告、次期役員の承認、   

次期クラブ員の役割、次期会計予算案の審

議・承認、今期会計の決算予定 

   
      @ 今月の例会日、例会会場にご注意ください 

 ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ    ６月  お誕生日おめでとうございます 

    １３日 山口 洋子メネット     １７日 岡田 春美メネット       ２１日 浅野 恭子メネット  

 

    

重要なお知らせ（議事録に記載）２０年度 後期のクラブ会費は徴収いたしません。 

  

 

今 月 の 聖 句 

    「天の下では、すべての業に時がある。」    

コヘレトの言葉 3章 1節～22節（伝道の書聖書協会共同訳 
              山口 政紀メン選 

 

 

 

 

 

  

８月例会出席状況  在籍会員数 ２２名 
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会長メッセージ 

     会長：万本 敬一メン 

欧米でマスクなしで楽しそう

に会食している様子をテレビで見ると羨ましく感じま

す。コロナワクチンの接種予約をしましたが、まだ一ヶ

月程先の予定です。ワイズも次年度は楽しい会食が出来

るかもしれません。早いものでメッセージを書くのも今

月が最後となり一年が過ぎてしまいました。今年度は対

面や多人数での各種行事が中止になり、活動を伴う交流

はストップせざるをえなくなりましたが、皆様の御協力

と努力により第二例会だけは継続して行われました。あ

りがとうございました。 

 

５月第一例会報告 
日時 2021年５月 1４日(金) 18：30～20：00 

会場 西宮 YMCA 本館 3階 C会議室 

ドライバー   岡田佑一郎メン・重村仁メン 

1．開会点鐘      万本会長 

2．ワイズソング      一同 

3．聖句朗読      藤田メン 

4 標題  「あなたも行って同じようにしなさい 

(ルカ 10章)」 卓話者  金子道仁氏 

5． お誕生日のお祝い  万本会長 

6．ワイズニュース      万本会長 

7．ＹＭＣＡニュース     藤田主事 

8．閉会点鐘         万本会長 

※  緊急事態宣言が延長され中止としました 
 

５月第二例会報告 
司会 岡田メン、重村メン 

日時： 2021 年 5 月 28 日 (金 )  15:00～     

場所:西宮 YMCA 

参加者(敬称略)： 浅野、岡田、小野、重村、

濵、濵﨑、廣瀬、藤田、藤原、万本、山口（吉）、

山本 欠席連絡(同上）： 丸山、岩田、馬場（一）、

山口（政） 

１．報告事項・評価         

（１）５月第一例会 5 月 14 日（金）ドライ

バー 岡田メン、重村メン 

   緊急事態宣言延長にて中止 

  ・岡田メンよりゲストスピーカー金子牧師へ

例会中止の旨の謝意の連絡を入れて頂いた。 

（２）次期六甲部準備役員会 5月 15日（土）15:30

〜17:00 神戸 YMCA2 階チャペル (+オンライン)    

  廣瀬メン、濵メン オンライン出席 

 ・議事録がメールにて配信されています。省略

いたします。 

２．協議事項 

（１）６月第一例会  6 月 11 日（金）      

ドライバー 丸山メン※、万本メン 

内容：次期役員の承認、次期会計予算案の承認、

今期会計の決算予定、※丸山メンは欠席されます、 

第二例会 6月 25日（金）3：00～ 

 ＊緊急事態宣言延期の発令に伴い６月例会を

下記に変更（第１例会と第２例会を入れ替える）

する。 

（２）７月第一例会 7 月 9 日（金）18:30～     

ドライバー：小野、山口（吉） 

 キックオフ例会 

 ・例会内容：役員の紹介、前期会計決算の承認、       

新会長の方針、新役員のコメント 

第二例会 7月 23日（金）15:00～（時間は決定） 

2３日は休日の為、日程は変更します。６月第  

２例会にて日程を決めます。 

（３）西宮クラブの EMC 事業計画（次期六甲部

EMC主査 濵メンより説明） 

事業計画書（実行案）を作成次第提出をする。次

期 EMC委員長 小野メン担当。 

（４）ロースターの扱いについて 

・購入部数：全員分を購入する。  

・廃棄処理：不用になったロースターを回収し、

印刷会社（株）洛陽に送り廃棄処理を依頼する。  

（議事録が濱崎書記よりメールにて配信されてい

ます。こちらは一部抜粋です）   

 

＜個人的なDBC交流記＞ 
近江八幡クラブの藪ワイズとの個人的な交流の様子をご披

露します。小野ワイズ 
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【小野→藪ワイズ（近江八幡クラブ）】 

近江八幡クラブ 藪 秀実さま（ぶや） 

初めてお便りいたします。実は本日（5月 23日）昔のバ

ッグの中から近江八幡クラブの2020年１月号のブリテンが

出てきました。前期私が会長の時に送って戴いたブリテン

をバッグの中に入れたまま忘れていました。今日改めて

拝見しますと、ぶやさんの記事が目に留まりました。実は

私も映画が好きで、家のマンションの真ん前にあるイオン

で、月に3回は見ていることを自負していましたが、この記

事ではぶや さんは1年に62回も鑑賞されているとかで、

月にすると 5回になるので、「負けた」と思いました。 

私は高校時代、ロケット工学で有名な元東京大学教授

の糸川英雄博士が雑誌の中で「少しでも時間があれば、

映画を観なさい。途中からでもいい。映画を見ると自分が

体験していない世界が自分のものになり視野が広がる。こ

の疑似体験はきっと君の将来を明るくしてくれるよ。」という

記事を見てから実施しています。 

分野は多岐に亘っていて一番は歴史もの。次はシリア

スなドラマ、後は喜劇、寅さんや釣りバカ日誌、007 といっ

た超マンネリ作品も随分見ました。あるいはドラえもんなど

のアニメから、ゴジラやジュラシックパークなどの恐竜もの

も好きです。先ごろ興業収益で「鬼滅の刃」に越された「千

と千尋の神隠し」は４回見ました。ウォーターゲート事件の

「ペンタゴン・ペーパーズ」（メリル・ストリープ）も良かった

が、最近では中島みゆきの歌がテーマになった「糸」でし

ょうか。 

今迄のベストはさだまさしの「風に立つライオン」でしょう

か。カラオケの歌も歌いますがさだまさしの歌はキーが高

いので５音位下げて歌います。ストーリーはスーダンの内

戦で傷ついた少年兵の治療に派遣されている医師の物

語で、歌そのものが恋人に宛てた手紙で泣かせます。 

ぶや さんと共通するには「マチネの終わりに」で、私は

このテーマ曲の「幸福の硬貨」の楽譜を取り寄せてギター

の練習を始めていますが中々難関です。いつ皆様にお

聞かせ出来るかは分かりませんが、何とか完成させたいと

思います。 

今はコロナ禍で映画館も休館で見ることが出来ません

が、コロナが早く収束して映画を見ることが出来る日を楽し

みにしています。また新しい映画の感想をお聞かせ下さ

い。私が何度見ても理解出来ないのが「2001年宇宙の旅」

で 4 回観ましたが未だに理解出来ていません。それでは

また、お休みなさい。 小野 勅紘 

 

【藪ワイズ（近江八幡クラブ）→小野】 

西宮クラブ 小野ワイズ   5月24日 

嬉しいメールありがとうございます。 

ボクは見た映画は必ず FB に評論と一緒に紹介していま

す。「糸」はもちろん、「風に立つライオン」も映画館で観まし

た。ボクもイオンシネマです。「マチネの終わりに」も中年の

オッサンでも「キュン」と来るものでしたね。 

ボクは1974年の10歳時に親父になぜか「燃えよドラゴン」、

「スティング」、「砂の器」に連れていってもらったことが印象

に残っていて、この 3本は特別な映画になっています。 

ボクはよい経営や運営に必要なことは「感動を重ねること」

だと思っています。その一助がボクの場合は映画です。 

最近観た映画では米国アカデミー賞ノミネート作品ももち

ろんよいのですが、邦画の中でも地味な「アルプススタンド

のはしの方」が忘れていた感覚を呼び覚ましてくれたと思っ

ています。 

今後ともよろしくお願い致します。   藪 秀実 

 

YMCAニュース 

担当主事：藤田 良祐メン 

兵庫県の緊急事態宣言が6月20日まで延長されること

となりましたが、西宮の保育園・育成センター（学童保

育）では通常通りの保育を継続して行っています。発達

に課題のある子どもたちのためのサポートプログラムも、

感染症対策を行いながら事業を継続しています。阪神御

影のユースプラザKOBE・EASTは、入居施設である御

影クラッセが大型商業施設に該当するため土日は休館、

そのためユースプラザは平日のみ開館しています。 

ユースプラザは、中高生を中心とした青少年の放課後

の居場所として設置された施設ですが、感染症拡大防止

のため開館時間が短縮されたり、利用人数が制限された

り、青少年にとっては少し窮屈な場所になっているのも

事実です。「みつかる。つながる。よくなっていく。」

をスローガンに掲げて活動するYMCAですが、最も大切

な人と人がつながる空間が奪われてしまった今、私たち

の行う事業の意義を見直す必要があると感じています。

日本人が集団免疫を獲得するためには５年はかかるとい

う見立てもあります。誰のために、何のために私たちは

事業を行っているのかを見つめ直し、コロナ禍にあって
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もYMCAが人々の大切な居場所となるように活動して

いきたいと思います。 

1. 創立記念日礼拝 

 5月8日（土）神戸YMCA創立記念日礼拝をオンラ

インで開催し、56 名の方々がご参加くださいました。

西宮クラブからも数名の方々にご参加いただきました

こと、感謝申し上げます。礼拝では、中道会長から「一

つに集めるために」をテーマに、コロナによる分断が進

む世界にあって、YMCAは人々、特に青年たちを集め、

つなぎ合わせる役割に取り組まなければならない。

YMCAのA（アソシエーション）の意味を思い起こす

時であるというメッセージをいただきました。 

2. LD教育支援への感謝 

西宮ワイズメンズクラブの皆さまから、今年も「LD

教育支援」として50,000円のご支援をいただきました。

心より感謝申し上げます。皆さまからのご支援は、講師

研修費用や教材購入、ボランティア養成のために用いさ

せていただきました。2020年度はコロナの影響により

プログラムの継続か困難な時もありましたが、オンライ

ンを駆使して大阪や横浜のYMCAでサポートプログラ

ムに参加しているメンバー同士をつなぐ新たな試みに

もチャレンジしました。2021年度もコロナの影響は続

いていますが、全ての子どもたちが共に生きることを目

指して、より良い発達支援事業を行うための研鑽に取り

組んで参ります。 

2020 年度の支援金は以

下の費用の一部として用

いさせていただきました。

感謝を持って報告させて

いただきます。 

目的 金額 

日本LD学会 2020年度会費 ¥11,000 

第29回LD大会参加費（講師5名派遣） ¥45,000 

知能検査記録用紙（WISC-Ⅳ）購入費 ¥17,600 

サポートプログラムボランティア養成費 ¥18,800 

合計 ¥92,400 

3. 今後の予定 

(1) 神戸YMCA大会（総会）第一報 

 今年の神戸YMCA大会は、オンラインによる開催を

計画しています。詳細は改めてご案内させていただきま

すので、ご予定いただければ幸いです。日時：2021 年6

月26日(土)14時～16時 

方法：オンライン形式による配信 

内容：2020年度の報告・2021年度の方針・計画(総会) 

コロナ禍での神戸YMCAの取り組み事例、グル

ープディスカッション等（予定） 

 

ワイズニュース 
【今後の予定】 

6月2日（水） チャリティゴルフ（ワイズ六甲部主催）

千刈カンツリー倶楽部 

6月5日（土）・6日（日） 第24回西日本区大会     

ウエスティン都ホテル京都 

6月11日（金）15:00〜 第二例会 西宮YMCAにて実

施予定 ※時間変更あり 

※ 緊急事態宣言の延長に伴い、第一例会と第二例

会の予定を入れ替えて実施します。 

6月25日（金）18:30〜 第一例会 西宮YMCAにて実

施予定 ※時間変更あり 

6月26日（土）14:00〜 神戸YMCA大会（総会） 

7月9日（金）18:30〜 第一例会 西宮YMCAにて実

施予定 

7月17日（土） 六甲部評議会 

※ 7 月 23 日は祝日のため、7 月第二例会の開催日

時は 6 月第二例会で確認します。  

 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄 

永らくブリテン担当をさせて頂いておりましたが、次期ク

ラブ会長のお役を受けることとなり、担当を外れることとなり

ました。７月からのブリテンは山口吉郎メンがブリテン委員

長を引き受けてくださり、皆さんの協力のもと制作、発行に

ご尽力いただきますようお願いいたします。 


